

Cancilleres de Siria y Rusia ratifican posturas de apoyo mutuo



Imagen de archivo/RHC

Damasco, 27 dic (RHC) El ministro de Asuntos Exteriores de Siria, Faisal Al-Mekdad, y el de Rusia, Sergei Lavrov, repasaron las relaciones bilaterales y las formas de desarrollarlas, y reiteraron el apoyo mutuo a las causas de las dos naciones.

Una nota de prensa emitida este martes por la Cancillería siria informó que Al-Mekdad reafirmó en una conversación telefónica con Lavrov, la condena a las campañas occidentales hostiles contra la Federación Rusa, y los intentos de socavar su seguridad nacional.

El papel ruso en la arena internacional es clave para enfrentar los proyectos de hegemonía occidental y llegar a un orden mundial multipolar que logre los intereses y la seguridad de los pueblos del mundo, dijo el jefe de la diplomacia siria.

Consideró que Estados Unidos y sus aliados pretenden prolongar la guerra en Ucrania para favorecer sus intereses.

A su vez, el ministro ruso reiteró la posición de su país en apoyo a la soberanía, independencia e integridad territorial de Siria, y a los esfuerzos encaminado a incentivar el retorno de los refugiados.

Apreció la postura de apoyo de Siria a Rusia en cuanto a su operación militar especial en el territorio de Ucrania.

Durante la conversación, el ministro sirio explicó las dificultades económicas que enfrenta su país a consecuencia de las medidas coercitivas unilaterales impuestas por Estados Unidos y sus aliados.

La continua ocupación de territorio de esta nación árabe por parte de las fuerzas de Washington y el saqueo de las riquezas de petróleo y trigo exacerban el sufrimiento de los sirios y afectan sus necesidades básicas, consideró el canciller Al-Mekdad. (Fuente. [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/309019-cancilleres-de-siria-y-rusia-ratifican-posturas-de-apoyo-mutuo>



Radio Habana Cuba